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番組審議機関関連について（報告） 

 

 

 下記の○印の事項について、放送法施行令第７条第３号イの規定により、別紙の書類を添え

て提出します。   

 

 

                                      記                                    

 

 

 1 番組審議機関の名称変更 

・変更内容の新旧対比表 

 

 2 審議機関の組織及び運営に関する規程の変更 

・変更内容の新旧対比表 

・変更後の現状 

 

 3 審議機関の委員の変更 

    様式６－１のとおり。 

 

  ④ 審議機関の会議の議事録 

    様式６－２のとおり。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

第 39回 Suzuka Voice FM番組審議会 議事録 

審議会開催日時  平成 28年 11月 1日（火）  16時 00分～17時 00分 

開催場所  Suzuka Voice FM会議室 

 

事務局：益川英明  （Suzuka Voice FM） 

出席者：（敬称略）  山崎昭 長橋祐子 亀井秀樹 玉川登美男 西山哲也 

欠席者：（敬称略）  長谷川啓志 市野聖治   

放送事業者側出席者：益川英明 

委員長：山崎昭 

委員総数 7名 

出席委員数：5名 

 

■番組名 「Suzuka Morning Voice」日曜日 （パーソナリティ／藤田 綾乃） 

 

通勤・通学の時間帯に、ニュースや交通情報、ゴミ収集情報、鈴鹿市広報コーナーなど、 

生活に密着した内容をお届けする朝の生放送番組。また、「休日の朝にも情報番組を！」 

という声にお応えして、７月からは、土日にも放送しています。 

 

～番組内容を音源で検聴～ 

 

委員長：それでは、ご意見をお聞きしたいと思います。 

 

委 員：星占いのコーナーで、すべての星座にコメントはいらないのでは！？ 

映画紹介のコーナーは良いと思う。 

    それと、ペットのボランティア団体について、HPを見るように誘導するより、 

直接電話番号や代表者の名前を言ったほうが良いのでは！？ 

    曲数はちょうど良いと思う。 

 

委員長：ペットのボランティア団体の電話番号や名前を、番組で流して良いのか？ 

 

事務局：営利でなければ大丈夫です。無料のイベントなどは、紹介させてもらっています。 

 

委 員：平日と土日では、違う内容があって良いのでは？ 

メリハリが欲しい。土日っぽい番組が良い。 

 

委員長：イベントや観光案内があると、休日っぽいのでは！？ 

 

委 員：パーソナリティの声は土日っぽくて良いが、内容に特徴がない。 

 

委員長：自治会やショッピングセンターのイベント情報も発信して欲しい。 

 

 



委 員：ニュースの部分に違和感がある。 

    「土日どこいく？」と情報を共有してみてはどうか！？ 

 

委 員：小さなイベントや一般の情報などは、届いたりするのか？ 

 

事務局：はい、持ち込みもあります。 

届いた情報も、８時台の「イベントナビ」や「自治会だより」などで 

ご紹介しています。 

 

委 員：情報を他の番組に広めるのも一つだと思う。 

 

委 員：細かい内容でも、情報として聞きたい人もいると思う。 

 

委 員：土日だと、もう少し遅い時間帯にするのも良いと思う。 

午前８時～１０時にするとか！？ 

 

事務局：貴重なご意見ありがとうございました。 

 

 

 

                                      以上 


